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Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna  

(Presidente de la Cámara de Diputados) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Estoy contento y con 

mucha responsabilidad, es la segunda vez que soy Presidente de 

la Cámara, en esta ocasión por unanimidad ya que todos los 

partidos avalaron que yo quedara como Presidente y esto me 

obliga e impone a hacer un buen trabajo en beneficio de la 

ciudadanía y en beneficio del propio trabajo parlamentario. 

¿Qué tiene que hacer el Presidente? Conducir los debates con 

equidad y neutralidad para que lo que fluya sea el debate entre 

las fuerzas políticas y que concluya con la aprobación de las 

reformas a la Constitución y el trabajo de las y los diputados”. 
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